

Nabi tauladan dalam rumah dan kehidupan sehari-hari

Segala puji bagi Allah, Tuhan semesta alam, Yang telah berfirman dalam kitab-Nya yang agung, *“Sungguh, benar-benar telah datang kepadamu seorang rasul dari kaummu sendiri. Berat terasa olehnya penderitaan yang kamu alami, sangat menginginkan (keimanan dan keselamatan) bagimu, dan (bersikap) penyantun dan penyayang terhadap orang-orang mukmin”*. Aku bersaksi tidak ada tuhan selain Allah, tidak ada sekutu bagi-Nya. Dan aku bersaksi bahwa Sayyiduna dan Nabi kita Muhammad Saw. adalah hamba dan utusan—Nya. Salawat serta salam tercurah untuk beliau, keluarga, para sahabat dan siapapun yang mengikuti ajaran beliau dengan baik hingga hari kiamat. *Wa ba’du*:

Allah Swt. telah memilih baginda Nabi Saw. atas seluruh makhluk. Lantas Allah melapangkan dada beliau, meninggikan kedudukan beliau, dan menjunjung nama beliau. Allah mengaruniai beliau segala sifat-sifat sempurna yang bisa dimiliki manusia. Nabi Muhammad Saw. adalah manusia yang paling sempurna akhlaknya, paling baik peringainya, paling suci hatinya, paling luhur pemikirannya, dan paling baik dalam bermuamalah. Allah telah berfirman, *“Dan engkau benar-benar berakhlak mulia.”*

Seorang yang menelaah kehidupan baginda Nabi Saw., akan mendapati bahwa beliau adalah benar-benar seorang tauladan bagi seluruh umat manusia. Allah telah berfirman, *“Sungguh, pada (diri) Rasulullah benar-benar ada suri tauladan yang baik bagimu, (yaitu) bagi orang-orang yang mengharap (rahmat) Allah dan (kedatangan) hari kiamat serta yang banyak mengingat Allah.”* Karenanya, anda akan melihat bahwa beliau adalah sebaik-baik suami, sebaik-baik ayah dan sebaik-baik kakek. Nabi sendiri yang telah berkata, *“Sebaik-baik kalian adalah yang paling baik kepada keluarganya, dan aku paling baik dari kalian kepada keluargaku.”*

Betapa indahnyanya ketika kita menelaah akhlak beliau di dalam rumah dan bagaimana beliau memperlakukan keluarga beliau dengan begitu baik. Inilah isteri beliau, sayyidah Khadijah Ra., mendeskripsikan beliau, *“Sesungguhnya engkau benar-benar menyambung tali silaturahmi, menanggung beban, membantu seorang fakir, menjamu tamu, dan membantu orang yang mendapatkan musibah. Baginda Nabi tetap menjaga janji sayyidah Khadijah setelah kematiannya: suatu hari seorang wanita tua mengunjungi beliau dan beliau pun menjamu kedatangannya. Ketika sayyidah Aisyah bertanya mengapa beliau menjamunya dengan begitu takzim, beliau Saw. menjawab, “Dia dulu selalu mendatangi kami sesuai dengan janji Khadijah dan menjaga janji adalah bagian dari iman. Nabi Muhammad Saw. berkata mengenai Ummul Mukiminin, sayyidah Khadijah Ra., “Allah Azza wa Jalla tidaklah menggantikan untukku wanita yang lebih baik darinya; dia beriman kepadaku ketika orang-orang mengingkariku, ia mempercayaku ketika orang-orang mendustakanku, dia membantuku dengan hartanya ketika orang-orang menghalangiku, dan Allah Azza wa Jalla mengaruniaku putera darinya.”*

Sebagaimana Rasulullah Saw. membantu dan menolong keluarga beliau ketika mereka membutuhkan. Sayyidah Aisyah Ra. berkisah bahwa Nabi Saw. menjahit pakaian beliau, menambal sandal beliau dan melakukan pekerjaan yang biasa dilakukan oleh para pria di dalam rumah. Sayyidah Aisyah ditanya 'apa yang dilakukan baginda Nabi di dalam rumah?', maka ia menjawab, "Beliau melakukan pekerjaan rumah tangga, dan jika waktu salat telah datang, beliau berwudu dan pergi ke masjid untuk mendirikan salat. Bahkan Nabi Muhammad Saw. sangat antusias untuk menyenangkan anggota keluarga beliau dengan meluangkan waktu khusus untuk mereka. Di antaranya misalnya bahwa beliau berjalan-jalan dengan sayyidah Aisyah pada malam hari dan terkadang mengobrol dengannya.

Puteri-puteri beliau mendapatkan perlakuan yang begitu baik dan dimuliakan sedemikian rupa oleh beliau. Ketika puteri beliau, sayyidah Fatimah Ra., datang maka beliau akan bangkit berdiri, menuntunnya, menciumnya kemudian mendudukkannya di tempat duduk beliau. Dan ketika Nabi Saw. menemui sayyidah Fathimah, ia melakukan hal yang sama: segera bangkit berdiri, menuntun beliau, mencium beliau kemudian mendudukan beliau di tempat duduknya. Sayyidah Aisyah berkata, "Para isteri Nabi tengah berada bersama Rasul, kemudian datanglah Fathimah yang cara berjalannya mirip dengan cara berjalan Rasulullah. Ketika melihatnya, beliau menyambut kedatangannya sembari berkata, "*Selamat datang, puteriku.*" Kemudian beliau mendudukkannya di samping beliau.

Segala puji bagi Allah, Tuha semesta alam. Salawat serta salam selalu tercurah kepada nabi dan utusan terakhir, Sayyiduna Muhammad Saw. dan juga tercurah kepada keluarga dan seluruh sahabat beliau.

Nabi Muhammad Saw. adalah sebaik-baik kakek dalam berinteraksi dengan cucu-cucunya; beliau memuliakan mereka, berlemah lembut kepada mereka dan menyanyangi mereka. Di antara contohnya bahwa suatu hari ketika tengah berkhotbah, Baginda Nabi melihat Hasan dan Husein datang ke arah beliau dengan mengenakan pakaian berwarna merah. Keduanya tersandung hingga terjatuh kemudian berdiri kembali. Lantas Rasul turun dari mimbar, berjalan ke arah mereka, memeluk mereka dan membawa mereka ke atas mimbar.

Sebagaimana juga diriwayatkan bahwa pada suatu hari Baginda Nabi melihat sayyiduna Husein tengah bermain dengan anak-anak lain di jalan. Lantas beliau merenggangkan kedua tangan dan Husein berlarian ke sana kemari, beliau bermain-main dengan Husein dan membuatnya tertawa senang hingga akhirnya beliau menangkap Husein dan menciumnya. Beliau berkata, "*Husein adalah bagian dariku dan aku adalah bagian darinya. Allah mencintai orang yang mencintai Husein.*"

Pada suatu hari Nabi Muhammad Saw. salat bersama orang-orang. Kemudian cucu beliau, sayyidah Umamah Ra., mendatangi beliau. Lantas Rasul menggendongnya ketika beliau tengah berdiri dan meletakkannya ketika bersujud. Sebagaimana beliau juga bermain-main dengan Zainab, puteri sayyidah Ummu Salamah Ra.. Beliau memanggilnya , *“Wahai Zuwainab, wahai Zuwainab,”* secara terus menerus.

Betapa kita membutuhkan untuk mengikuti dan menauladani sosok Baginda Nabi Saw. dalam seluruh segi kehidupan beliau. Beliau adalah sosok yang paling pengasih, paling mulia, paling jujur, paling adil dan paling berani. Dan mengikuti serta meladani Baginda Nabi tidak lain merupakan salah satu bukti kecintaan kepada beliau. Allah telah berfirman, *“Katakanlah (Nabi Muhammad) ‘Jika kamu mencintai Allah, ikutilah aku, niscaya Allah akan mencintaimu dan mengampuni dosa-dosamu.’ Allah Maha Pengampun lagi Maha Penyayang.”*

Ya Allah berilah kami rezeki berupa meneladani Nabi-Mu Saw.